



Ariccia, Octobre 4, 2025

Recevez, nos très chaleureuses salutations pour la fête de Saint François d'Assise, patron de l'Italie ! C'est aussi le dernier jour du Temps de la Création, voulu par le pape François, et à l'Ariccia, le soleil brille d'un chaud rayonnement tout approprié !

Comme vous le savez, nous sommes remplies de joie d'avoir élu hier nos conseillères générales, complétant ainsi la formation du nouveau gouvernement général. Tout s'est déroulé dans un climat d'unité et de paix : nous avons vraiment senti la présence et l'action de l'Esprit. Quitter sa communauté et, dans de nombreux cas, sa terre natale pour six ans n'est pas une mince affaire, et nous accompagnons chacune avec gratitude, prière et affection fraternelle.

Aujourd'hui, nous poursuivons sur la voie de l'unité, en nous réunissant par continents pour réfléchir à la façon dont nous pouvons mieux collaborer entre nous, au service de la vie et de la mission. Chaque nation et circonscription a sa propre unicité, et les continents renferment une grande variété, mais nous sommes désireuses de trouver de nouvelles voies pour renforcer notre engagement commun. Nous commencerons également à réfléchir à la manière de partager les fruits très riches de ce Chapitre avec toutes nos sœurs dans le monde.

Nous sommes enthousiastes de ce chemin, afin que toutes puissent se sentir partie prenante du parcours que nous vivons en ce moment, ensemble ici !

